

Kantonsrat

Eingegangen: 18. Juni 2007/44

FDP-CVP-Fraktion
Dr. Eduard Joos
Nordstrasse 72
8200 Schaffhausen
Tel / Fax +41 52 625 21 77
Email eduardjoos@kanton.sh

Schaffhausen, 18. Juni 2007

Herrn Kantonsratspräsident
Matthias Freivogel
Rathaus
8200 Schaffhausen

Sehr geehrter Herr Ratspräsident

Wir bitten Sie, folgende Motion auf die Traktandenliste zu setzen:

Motion 10/2007

Wohnsitz bei Richterwahlen

Der Regierungsrat wird eingeladen, dem Kantonsrat einen Vorschlag zu unterbreiten, die Kantonsverfassung und ev. die Gesetze so zu ändern, dass Richterinnen und Richter bei ihrer Wahl nicht im Kanton Schaffhausen wohnen müssen.

Kurzbegründung

Richter sollen auch wählbar sein, wenn sie noch nicht Wohnsitz im Kanton Schaffhausen haben. Das erweitert das Spektrum der möglichen Kandidatinnen und Kandidaten. Die Eignung zum Richteramt ist wichtiger als der Wohnsitz im Moment des Wahlaktes.

Die Motionäre:

Ch. Ameller
Sus. Günter
E. Wechsler
FB
d. P.
amussen
George Meier
Eduard Joos
M. Kauf
C. B. Zuer
Gerold Meier
J. M. W.